

## Une offrande volontaire

***« Et le peuple se réjouit de ce qu'ils avaient offert volontairement, car ils offraient volontairement, d'un cœur parfait, à l'Éternel ; et aussi le roi David en eut une grande joie » (1 Chroniques 29:9).***

1 Chroniques 29 rapporte les offrandes apportées par le peuple de Dieu pour la construction du Temple. Le roi David a pris l'initiative en sacrifiant une partie de ses richesses personnelles pour la construction du Temple que son fils Salomon allait édifier. Ce faisant, il a encouragé le peuple à se consacrer au Seigneur pour qu'il fournisse les matériaux nécessaires à cet immense projet. L'appel a donné lieu à une vague de dons sacrificiels d'or, d'argent, de bronze, de fer et de pierres précieuses. Nous lisons ensuite que le peuple s'est réjoui de son offrande volontaire et de son cœur parfait.

Cette offrande volontaire a unifié le peuple. Elle les a rassemblés sous l'autorité du roi David, qui a dirigé l'adoration du Seigneur en prononçant les paroles glorieuses suivantes : « Béni sois-tu, Éternel, Dieu d'Israël notre père, de tout temps et à toujours ! À toi, Éternel, est la grandeur, et la force, et la gloire, et la splendeur, et la majesté » (v.10-11).

David attribue au Seigneur la grandeur, la force, la gloire, la splendeur et la majesté, puis il ajoute les mots : « Et maintenant, ô notre Dieu, nous te célébrons, et nous louons ton nom glorieux » (v.13).

Nous nous tournons souvent vers ces versets de l'Ancien Testament pour exprimer notre joie de venir autour du Seigneur Jésus afin de réfléchir au chemin qu'Il a emprunté et qui l'a conduit à la gloire. David connaissait la grandeur et la puissance de Dieu, mais il ne connaissait pas ce que nous connaissons. Il n'a pas vu le jour où le Fils de Dieu « s'est anéanti lui-même, prenant la forme d'esclave, étant fait à la ressemblance des hommes ; et, étant trouvé en figure comme un homme, il s'est abaissé lui-même, étant devenu obéissant jusqu'à la mort, et à la mort de la croix » (Philippiens 2:7-8). Il ne savait pas non plus que « Dieu l'a haut élevé et lui a donné un nom au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus se ploie tout genou des êtres célestes, et terrestres, et infernaux, et que toute langue confesse que Jésus Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père » (Philippiens 2:9-11).

Mais nous pouvons reprendre ses paroles et les appliquer à la grandeur de la personne du Sauveur, à la force de Son amour, à la gloire de Sa grâce, à la splendeur de Sa résurrection et à la majesté de Son ascension. Nous

pouvons également exprimer notre reconnaissance pour Son amour rédempteur et louer Son nom glorieux, Jésus. Le nom qui surpasse tous les autres. Nous pouvons être submergés par la personne et l'œuvre de Jésus Christ et apporter librement le sacrifice de nos cœurs en adoration au Père et au Fils dans la puissance et la liberté du Saint Esprit. Nous ne venons pas timidement, mais avec des cœurs pleins qui ne peuvent contenir la gratitude que nous ressentons envers le Sauveur qui nous a rachetés et qui, comme le roi David, nous rassemble joyeusement autour de Lui comme l'unique troupeau de Dieu et dirige notre adoration,

« J'annoncerai ton nom à mes frères ; au milieu de l'assemblée je chanterai tes louanges » (Hébreux 2:12).

**Gordon D Kell**